

12月



学校教育目標

- よく考え進んで学ぶ子
- 心豊かな子
- ねばり強い子

発行者

那覇市立城北小学校
校長 有銘 祐子
TEL 098(917)3303

学習発表会「拍手と感動 天まで届け 心ひとつに最高の演技を」

12月に入り、朝夕涼しい季節となりました。

来る16日は、学習発表会です。どの学年も、日頃の学習の成果を見て頂こうと工夫を凝らし、歌声に、演技にと取り組んでいます。当日はぜひご家族、ご近所お誘い合わせの上、児童の頑張りを見にいらしてください。そして、お褒めの言葉をいっぱい頂けると明日の励みとなることと思います。よろしくお祈りします。

『各学年の演技名』

- | | |
|-----------------|--------------|
| 1 学年「ダンシングアニマル」 | 2 学年「かさこじぞう」 |
| 3 学年「友だち」 | 4 学年「島すんちおに」 |
| 5 学年「夢を信じて」 | 6 学年「対馬丸」 |

どうして勉強するの!?

11月の「学力強化月間」の取り組みありがとうございました。今年度に入って2回目となるため、一年生も「リレー家庭学習」「親子でわくわく家庭学習」がだんだんと定着が図れて来たように思われます。今後も継続して、お子さんの家庭学習に目を通してくださいますよう、よろしくお祈りします。

さて、お子さんに「どうして勉強するの!？」と聞かれたら、保護者の皆様は、なんと答えますか。教育に携わる方々は、下記のように述べておられます。参考にされて、我が家の「どうして勉強するの!？」を導いてください。

- 福岡 伸一：たった十数年で3000年以上分のおさらいをする
- 茂木健一郎：勉強することとは自分を輝かせること
- 荒俣 宏：人間は一人で生きていけないから勉強する
- 池上 彰：人間になるために勉強する
- 有銘 祐子：人生の選択肢を広げると共に、いろいろな考え方を知るために勉強する

みんなちがってOK! 「自分らしく生きることが大切」

先日の授業参観日へのご来校ありがとうございました。その日、体育館でLGBTの講演会がありました。その中で、竹内清文さんが「自分らしく生きることが大切」ということを話してくださいました。

人間は、自分と違う者、事に興味を持つものです。これってどうなっているんだろう? どういうことなんだろう? と。だから、見てしまうのです。男でも、女でも、肌の色が違って、少々身体に不自由さがあっても、一人の人間には違いありません。もし、世の中の人が、みんな同じ顔をして、みんな同じ動きをしたらどうでしょう。食べる物も、着る物も、みんな同じでは、味気なくつまらないし、仕事も生まれてきません。みんなが自分らしく、生きていくために「工夫」「開発」が起こるのです。素敵なことですね。そのためにも、「みんなちがってOK!」なんです。だから、他人を理解し、関わっていくことが素敵なのです。そのためには、「思いやり」の心を大切にしていかなければなりません。12月も「心身共に元気な城北っ子」めざして頑張りましょう。

【小話】私が高校生の時、兄貴の友達に、「いいか、お前はチュラカーギーになれんから、“心美人”にならんと結婚できんよ!」と言われました。結婚ができた私は、「チュラカーギー」なのでしょう! 城北っ子は、いっぱいチュラカーギーもいますが、心ある“心美人”めざして頑張ります!!